



 Pulsar aquí para descargar el plugin.

 **Hoy Por Hoy** **Carles Francino**

[← OIR AUDIO](#)

La Junta incorpora nuevos canales en internet para difundir el patrimonio cultural

La página web del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico (IAPH), entidad científica de la Consejería de Cultura, cuenta con tres nuevos canales especializados en arquitectura contemporánea, paisajes culturales con valor patrimonial y el registro de los bienes muebles de Andalucía.

Con este proyecto, que pretende reunir fuentes de información de calidad generalmente dispersas, la Consejería sigue apostando por el estudio, la difusión y la recuperación del patrimonio andaluz, ha informado la Oficina del Portavoz del Gobierno.

Gracias a la incorporación en su web de una base de datos -de libre acceso- que alberga 68.000 registros de diversa tipología como pinturas, esculturas, retablos y textiles, se pone a disposición de los usuarios una completa información del patrimonio mueble.

Para el desarrollo de este trabajo, que se irá actualizando en futuras fases, el IAPH ha contado con diversas fuentes de información, entre las que destacan los inventarios y catálogos de la Iglesia Católica de Andalucía, la Universidad de Granada -de especial utilidad en los bienes contemporáneos- y la Catedral de Sevilla -de interés sobre todo para la orfebrería-.

Publicada el Jueves, 11 de Marzo de 2010 por Redacción

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

 Imprimir esta noticia

 Envía esta noticia a un amigo

 **Enviar Corrección**



La Radio, en directo

 Pulsar aquí para descargar el plugin.

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias